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В поезде нового поколе-
ния «Москва» и в промыш-
ленных павильонах элек-
тродепо «Выхино», где об-
служиваются новые ваго-
ны, прошла фотосессия 
для журнала Vogue. В съём-
ках приняли участие ху-
дожница Кристина Руби-
нер, издатель Анна Пчёл-
кина, балерина Большого 
театра Мария Богданович 
и другие.

— Проект даёт возмож-
ность взглянуть на инфра-
структуру метро по-новому. 
Именно поэтому для съёмок 
были выбраны поезда ново-
го поколения «Москва». Со-
став, который выпустили 
в этом апреле на Таганско-
Краснопресненскую ли-
нию, — самый модный и пе-
редовой, — отметила стилист 
съёмки Наташа Гольденберг.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Электродепо «Выхино» 
превратили в площадку 
для фотосессии 

Пётр Толстой открыл в Выхине центр «Мои документы»

Один из кадров фотосессии
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Н
овый центр гос-
услуг «Мои до-
кументы» от-
крыл свои двери 

для посетителей на Таш-
кентской, 21. В двухэтаж-
ном здании созданы все 
условия для комфортного 
пребывания посетителей 
и получения необходимых 
услуг. Здесь есть места для 
отдыха посетителей и дет-
ская игровая зона. Здание 
оборудовано ярким фа-
садным освещением.

В прошлом году местные 
жители обратились к теле-
ведущему Петру Толстому, 
ныне депутату Госдумы, 
с просьбой организовать 
центр госуслуг в микро-
районе Выхино, потому 
что добираться до МФЦ в 
Жулебине было очень не-
удобно. Пётр Толстой по-
обещал взять этот вопрос 
под личный контроль. В 
итоге в здании на Таш-
кентской, 21, открылся 
офис приёма документов, 

где жители Выхина смог-
ли осуществлять перерас-
чёт коммунальных плате-
жей, регистрироваться по 
месту жительства, оформ-
лять паспорта и социаль-
ные пособия. Однако из-
за неприспособ ленности 
здания перечень услуг 
оставался неполным. Осе-
нью прош лого года в по-
мещении началась пере-
планировка, весной там 
провели строи тельные 
работы. 

— Ещё полгода назад 
это здание было в ужас-
ном состоянии, поэтому 
всем причастным к тому, 
что задуманное осуще-
ствилось, есть чем гор-
диться, — отметил Пётр 
Толстой. — Огромное 
спасибо директору ГБУ 
«МФЦ города Москвы» 
Елене Громовой и руко-
водству этого центра за 
проделанную работу. 

— Это настоящий пода-
рок жителям нашего райо-

на, — сказала Майя Ники-
тина, жительница дома 17, 
корп. 1, на Ташкентской 
улице. — Раньше мне при-
ходилось ехать в Жулеби-
но только для того, чтобы 
отвезти заявление на по-
лучение льготной путёв-
ки. А теперь центр госус-
луг около дома.

По словам Елены Гро-
мовой, все столичные 
центры госуслуг работа-
ют по экстерриториально-
му принципу, так что вос-
пользоваться услугами но-
вого МФЦ могут все жела-
ющие.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Окружные новости

Пётр Толстой открыл в Выхине 
центр «Мои документы»

К такому решению 
пришли участники те-
матического голосо-
вания на портале «Ак-
тивный гражданин». 
Предпочтение одно-
стороннему движению 
на улице отдала почти 
треть общего числа ре-
спондентов, сообщает 
пресс-служба портала.

Всего своё мнение вы-
сказали свыше 25 тысяч 
жителей ЮВАО.

На 2-й улице Синич-
кина находятся три важ-
ных социальных объек-

та: поликлиника №115, 
школа №720 и детский 
сад №1798. Сейчас на 
улице действует двусто-
роннее движение. Авто-
мобили могут ехать как 
в сторону Крюковского 
тупика, так и в сторону 
Юрьевского переулка. 
При этом парковочных 
мест здесь нет, а стоян-
ка и остановка запреще-
ны. После организации 
одностороннего движе-
ния освободится место 
для парковки.

Маргарита ШВЕЦОВА

Физкультурно-оздорови-
тельный комплекс появит ся 
в новой части района Некра-
совка — на полукруге между 
Покровской и Рождественской 
улицами. Такое решение при-
нято в Правительстве Москвы. 
Это стало возможным благо-
даря неравнодушным жите-
лям района, которые объеди-
нились в инициативную груп-
пу «Вместе за парк!». Во главе 
с муниципальными депутата-
ми они обратились к префек-
ту, в Москомархитектуру, в мэ-
рию, чтобы защитить полукруг 
от жилой застройки. Они ис-
пользовали все возможности 
и добились своей цели.

Правительство Москвы ус-
лышало жителей Некрасовки. 
В результате 8 июня на засе-
дании Градостроительно-зе-
мельной комиссии города Мо-
сквы под председательством 
Сергея Собянина приняли ре-
шение — возвести в этом ми-
крорайоне объекты социаль-
но-культурного назначения, в 
том числе ФОК. Его планиру-
ют построить до конца 2018 
года.

Новая Некрасовка — ми-
крорайон молодой и густона-
селённый, и спортивных объ-
ектов в нём очень не хватает.

Что именно должно быть в 
новом физкультурно-оздоро-
вительном комплексе, пред-
стоит решить самим жителям 
Некрасовки. Опрос на эту тему 
проведут в районе участники 
инициативной группы «Вместе 
за парк!».

Елизавета КОТОВА

Три храма будут до-
строены в ЮВАО к концу 
года. Несмотря на дожд-
ливую погоду, работы на 
объектах не прекращают-
ся даже в выходные дни. 

Во время традицион-
ного объезда куратора 
строительства храмов в 
Москве Владимира Ре-
сина комиссия сначала 
осмотрела храм Срете-
ния Господня на улице 
Саранской в Жулебине. 
Самая большая церковь 
округа на тысячу при-
хожан будет достроена в 
этом году. Осталось сде-
лать кровлю, внутрен-
нюю отделку, устано-
вить три креста и наруж-
ное освещение. 

Храм станет так же 
культурным центром Жу-
лебина благодаря боль-
шому залу для конфе-
ренций и концертов. Это 
идея настоятеля прихода 
протоиерея Димитрия 
(Арзуманова), музыкан-
та по образованию.

Вторым объектом ос-
мотра стала каменная 
церковь Димитрия Ро-
стовского на улице Вос-
трухина. До конца года 
здесь закончат основные 
работы. 

Храм Андрея Боголюб-
ского на Окской улице в 
Текстильщиках также 
строится ускоренными 
темпами. 

Мария ГУСЕВА

Храм Сретения Господня на Саранской 
станет культурным центром в Жулебине

В Некрасовке 
построят 
спортивный 
комплекс

На 2-й улице Синичкина 
введут одностороннее 
движение Ольге Давыдовне Вик-

торовой с улицы Полби-
на исполнилось 100 лет. 
Она коренная москвич-
ка в третьем поколении. 
Её отец был боцманом, 
участвовал в Цусимском 
сражении. Семья, где 
было пятеро детей, жила 
в районе Рогожской заста-
вы. Ольга Давыдовна вы-
училась на чертёжницу. В 
1930-е годы вышла замуж.

В годы войны она стро-
ила укрепления, работа-
ла на лесоповале, сдава-
ла кровь для раненых, ту-
шила бомбы-зажигалки. 
Позже работала на ЗИЛе. 

Нянчила внука и двоих 
пра внуков. Ещё пару лет 
назад выезжала летом на 
дачу и командовала, что 
нужно прополоть или пе-
ресадить. Сейчас большую 
часть времени проводит в 
Москве.

— Мы, кстати, уже 
много лет день рождения 
мамы празднуем три раза, 
— рассказывает дочь Ири-
на Александровна. — Ей 
когда-то в паспорте ука-
зали неправильную дату. 
Вот мы и празднуем: по 
старому стилю, по ново-
му стилю и по паспорту. 

Марина ТРУБИЛИНА

Жительница Печатников
день рождения празднует три раза

Воспользоваться 
новым МФЦ могут 
и жители других 
районов

В новом центре «Мои документы» на Ташкентской

Храм Сретения Господня достроят в этом году
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Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
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Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Окружные новости

В 
кинотеатре «Фа-
кел» в Лефорто-
ве уже отремон-
тировали фасад, 

провели текущий ремонт 
в фойе. 

— На фасаде появились 
неоновые буквы «Кино-
театр», были заменены 
двери главного входа, 
восстановлены карнизы, 
— рассказала генераль-
ный директор ГБУ «Мос-
ковское кино» Светлана 
Максимченко.

Следующим этапом 
станет ремонт кинозала 
с заменой кресел, а так-
же ремонт в санузлах. А 
на третьем, самом про-
должительном этапе за-
планирован комплекс-
ный капремонт зда-
ния с возвращением 
его историческо-
го облика: восста-
новлением второ-
го кинозала, старо-
го фойе, небольшо-
го кинобуфета.

После реконструк-
ции в кинотеатре 

останется плёночный 
кинопроектор. Киноте-
атр останется артхаусным 
— с авторскими фильма-
ми, фестивальным кино 
и показами на языке ори-
гинала с субтитрами.

Несмотря на ремонт, 
кинотеатр продолжает 
работать. Сроки оконча-
ния реконструкции пока 
не называют.

Анна
КРИВОШЕИНА 

Кинотеатру «Факел»
вернут исторический облик О пони, который рас-

хаживал без хозяина по 
проезжей части Новома-
рьинской улицы, сооб-
щил в полицию прохо-
жий. Прибывшие стра-
жи порядка поймали ло-
шадку и, несмотря на её 
попытки сбежать, отвели 
в участковый отдел. Как 
выяснилось, пони живёт 

в контактном зоопарке на 
Люблинской улице. Когда 
его хотели помыть, он ис-
пугался и сбежал.

В полицию приехал 
представитель контакт-
ного зоопарка с докумен-
тами на лошадку. Поли-
цейские отпустили пони 
домой.

Алёна КАЛАБУХОВА

В кинотеатре 
продолжат 
показы авторских 
и фестивальных 
фильмов

Во всех центрах 
госуслуг установи-
ли терминалы са-
мообслуживания, 
с помощью кото-
рых можно пере-
дать показания 
электросчётчиков 
и приборов учёта 
воды. Также поль-
зователь может по-
лучить справочную 
информацию о та-
рифах на электро-
энергию, заказать 
поверку или заме-
ну электро-  или 
водосчётчика.

— Это совместный про-
ект ПАО «Мосэнерго-
сбыт» и центров госуслуг 
г. Москвы, — сообщил на-
чальник службы корпо-

ративных ком-
муникаций ПАО 
«Мос энергосбыт» 
Вадим Надточиев. 
— Раньше такие 
терминалы стоя-
ли в наших кли-
ентских офисах и 
через них можно 
было передать по-
казания электро-
счётчиков. В кон-
це 2015 года мы до-
бавили в терминал 
функцию ввода по-
казаний водосчёт-
чиков. Сервис ока-
зался востребован-

ным, поэтому было решено 
оборудовать нашими тер-
миналами все центры гос-
услуг г.  Москвы.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Пони из Марьина
попал в полицию

Передать показания электро-  
и  водосчётчиков можно 
через терминалы 

С начала июля на 
склад забытых вещей, 
расположен н ы й на 
станции метро «Котель-
ники», поступило 164 
предмета. Об этом со-
общили в пресс-службе 
столичной подземки.

«Среди забытых ве-
щей оказалось большое 
количество зонтов. Так-
же пассажиры метро те-
ряли украшения, стома-
тологические слепки и 
музыкальный синтеза-
тор. По обращениям вла-
дельцев в июле были воз-
вращены 23 пропажи», — 
говорится в сообщении.

Уточнить информа-
цию о поступлении забы-
тых вещей можно в спра-

вочной склада забытых 
вещей по тел. (495) 622-
2085 или в контакт-цен-

тре «Московский транс-
порт»: (495) 539-5454.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

На складе забытых вещей 
на станции «Котельники» 
скопились зонты

Карту «Тройка» 
можно получить 
бесплатно 
до 15 августа

С 17 июля билеты на москов-
ский общественный транспорт 
«Единый» и «90 минут» на 60 по-
ездок перестали продавать в бу-
мажном виде: отныне их можно 
только записать на карту «Трой-
ка». Об этом сообщил официаль-
ный сайт мэра Москвы mos.ru.

За пластиковую карту «Трой-
ка» — если у вас её ещё нет — 
нужно отдать залог в размере 50 
рублей. С 14 по 16 июля в кассах 
Московского метрополитена раз-
дали 9 тысяч этих карт бесплатно 
при покупке билетов на 60 поез-
док. Если вы не успели получить 
бесплатную «Тройку» в эти дни, 
сейчас это можно сделать при по-
купке билета на наземный транс-
порт («ТАТ») на 60 поездок в ки-
осках ГУП «Мосгортранс». Эта 
акция продлится до 15 августа.

Василий ИВАНОВ

Склад забытых вещей

Терминал 
самообслуживания

Сбежавшего пони ведут в участковый отдел 

На фасаде появились 
неоновые буквы
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С 
опер ежен ием 
графика завер-
шается благо-
устройство двух 
главных маги-

стралей центра столицы: 
Бульварного кольца и Са-
дового кольца. В ближай-
шее время защитные экра-
ны уберут на Коровьем 
Валу и Житной улице. Об 
этом рассказал столичный 
градоначальник Сергей Со-
бянин, который осмотрел 
итоги проведённых работ. 

110 фонарей 
и 32 километра 
асфальта

Участок Садового коль-
ца в районе Житной ули-
цы и Коровьего Вала ре-
монтировали около четы-
рёх месяцев. За это время 
тротуары замостили но-
вой гранитной плиткой, 
проложили водостоки и 
починили старую ливне-
вую канализацию. Стро-
ители установят вдоль 
улиц 110 новых фонарей и 
12 уличных торшеров, 129 
лавочек и урн. На тротуа-
рах запрещена парковка, 
а на проезжей части обо-
рудовали для этого спе-
циальные карманы. Под 
землю убрали 12 киломе-
тров проводов. На ули-
це Коровий Вал машины 
могут ехать теперь только 
по двум из трёх полос, а 
одна полоса предоставле-
на общественному транс-
порту. Житную расшири-
ли до четырёх полос. На 
участке уложено 32,2 ки-
лометра нового асфальта. 
На месте пяти старых по-
явились современные па-
вильоны ожидания. В них 
есть точки доступа к Wi-Fi 
и можно зарядить мобиль-
ный телефон. 

— Несмотря на аномаль-
ную погоду, работы по ре-
конструкции московских 
улиц идут с опережением 
графика. Мы уже откры-
ли для движения большую 
часть Бульварного кольца, 
и вот открываются первые 
участки Садового, — ска-
зал мэр Сергей Собянин. 

Бульварам дожди 
не страшны

Сейчас заканчивают-
ся основные строительно-
монтажные работы на че-
тырёх московских бульва-
рах: Тверском, Страстном, 
Петровском и Сретенском. 
Здесь укладывают асфальт 
на проезжей части, а на 
Страстном бульваре рас-
ширяют на 3 метра троту-

ары. В районе Бульварно-
го кольца отремонтирова-
но более 800 метров старой 
ливневой канализации и 
проложено 600 метров но-
вой, устанавливают ещё 
80 водоприёмных решёток 
в дополнение к 120 уже су-
ществующим. По мнению 
специалистов, после за-
вершения этих работ буль-
вары не будет заливать даже 
в сильный дождь. Провода 
на бульварах со столбов пе-
реносят под землю. После 
ремонта на кольце изме-
нится схема движения, за 
исключением Соймонов-
ского проезда, оно станет 
односторонним. На По-
кровском, Чистопрудном 
и Яузском бульварах оста-
вят трамваи и сделают 113 
новых парковочных мест. 

Осенью тут высадят де-
сятки деревьев и тысячи ку-
старников, а чтобы посадки 
не страдали от городской 
грязи и химических реа-
гентов, будет использована 
новая технология защиты 
корневой системы. 

— Уже практически гото-
вы объекты. Мы движемся 
с опережением графика, и 
я надеюсь, что к Дню горо-
да все улицы Москвы бу-
дут приведены в порядок, 
— сказал Сергей Собянин.

1-я Тверская-Ямская 
поехала

В рамках программы 
«Моя улица» приводят в 
порядок многие улицы 
исторической части сто-
лицы. После масштабных 
работ по укладке кабель-

ной канализации и про-
кладке трамвайных путей 
к Белорусскому вокзалу, 
где уже к осени построят 
разворотное кольцо, от-
крылась для движения 1-я 
Тверская-Ямская. 

— Первые автомобили 
по улице поехали уже ве-
чером в воскресенье, хотя 
движение планировали 
открыть утром в поне-
дельник, — сообщил гла-
ва Департамента капре-
монта г.  Москвы Алексей 
Елисеев. 

По его словам, в работах 
по благоустройству и про-
кладке трамвайных рель-
сов были заняты более 800 
человек и почти 320 еди-
ниц техники. В результате 
на 1-й Тверской-Ямской 
проложили 1740 метров 
труб, на близлежащих 
улицах — Васильевской 
и Большой Грузинской 
— 1320 метров. Уложе-
но почти 700 метров труб 
кабельной канализации 
и 500 метров электриче-
ских высоковольтных ка-
белей — на площади Твер-
ская Застава. Трамвай-
ные пути к Белорусскому 
вокзалу прокладывали 
одновременно с устрой-
ством кабельной канали-
зации, чтобы повторно не 
перекрывать движение 
на 1-й Тверской-Ямской 
улице. Елисеев уточнил, 
что за это время удалось 
проложить десятки ме-
тров двойных трамвай-
ных путей с виброшумо-
изоляцией, которые ста-
нут частью маршрута от 
улицы Лесной до площа-
ди Тверская Застава и Бе-
лорусского вокзала. 

Евгений БАКИН 

Город

«Красную» линию метро 
продлят до Коммунарки

Власти Москвы утвердили 
проект продления Сокольни-
ческой линии метрополите-
на от существующей станции 
«Саларьево» до района Ком-
мунарка. Решение было при-
нято в ходе заседания прези-
диума правительства.

— Рассмотрим очень важ-
ный проект для ТиНАО — это 
продление линии от «Саларье-
во» до Коммунарки. Свыше 
11 км метро, четыре станции. 
Эта линия будет серьёз ным 
образом оказывать содей-
ствие в решении транспорт-
ных проблем сотен тысяч лю-
дей, — сказал мэр столицы 
Сергей Собянин.

Он поручил завершить все 
основные строительные рабо-
ты по продлению Сокольниче-
ской линии метро до Комму-
нарки в 2019 году. 

Станция метро «ЦСКА» 
откроется в этом году

Строительство станции ме-
тро «ЦСКА» Третьего переса-
дочного контура (ТПК) нахо-
дится в завершающей стадии. 
Об этом сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин, инспектируя 
ход строительных работ.

— Одна из станций Третье-
го пересадочного контура, к 
строительству которого мы 
приступили, практически го-
това — процентов на девяно-
сто. Я надеюсь, что к сентя-
брю она будет готова полно-
стью и в октябре пассажиры 
поедут по участку Третьего 
пересадочного контура, кото-
рый включает в себя станции 
«Петровский парк», «ЦСКА», 
«Хорошёвская» и «Деловой 
центр». Станция «ЦСКА» раз-
грузит близлежащие станции 
метро, улучшит в целом транс-
портную обеспеченность жите-
лей. Пропускная способность 
станции — около 120 тысяч 
пассажиров в сутки. Вокруг 
станции идёт серьёзное благо-
устройство: прокладка пеше-
ходных дорожек, посадка де-
ревьев и создание комфорт-
ной территории для жителей 
этого района, — сказал мэр. 

Улицу Житную расширили 
до четырёх полос

Городские
новости

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин пригласил москви-
чей на фестиваль «Цве-
точный джем». 

— 20 июля открылся фе-
стиваль «Московское лето. 
Цветочный джем». Может 
быть, наконец-то это по-
может наступить настоя-
щему лету в Москве. Фе-
стиваль будет проходить 
на 42 площадках, будут 
участвовать 39 россий-
ских регионов, около 20 
зарубежных представите-
лей, — сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин на 
президиуме правитель-
ства столицы.

Фестиваль продлится в 
столице до 6 августа и ста-
нет главным городским 
праздником этого лета. 

Подробную инфор-
мацию о мероприятиях 
и площадках фестива-
ля можно найти на офи-
циальном портале мэра 
и Правительства Москвы 
mos.ru.

Во время фестиваля 
желающие смогут по-
сетить более сотни бес-
платных пешеходных 
экскурсий. Прогулки с 
гидами будут проводить 
ежедневно. Для удобства 

горожан предусмотрены 
утренние (11.00), дневные 
(12.00, 13.00 и 14.00) и ве-
черние (17.00 и 19.00) экс-
курсии. 

Предварительная ре-
гистрация не потребует-
ся, все желающие смогут 
прийти в назначенное вре-
мя на Новый Арбат или в 
Столешников переулок, 
откуда стартуют экскур-
сии.

Также в рамках фести-
валя пройдут бесплат-
ные обзорные экскурсии 
по знаковым достопри-
мечательностям столи-
цы. На них необходимо 
регистрироваться на сай-
те проекта moscowwalking.
ru. Там же есть подробное 
расписание.

Открылся фестиваль «Цветочный джем»
Государственная дума 

в первом чтении приня-
ла законопроект о пре-
доставлении налоговых 
льгот участникам про-
граммы реновации жи-
лищного фонда столицы. 

Москвичи, переезжаю-
щие из хрущёвок в новое 
жильё, не будут платить 
налог на доходы физиче-
ских лиц (НДФЛ), кото-
рый неизбежно возник-
нет у каждого участника 
программы реновации, 
поскольку новая кварти-
ра обязательно будет оце-
нена дороже, чем старая. 
В этом случае по прави-
лам человек был бы обя-
зан заплатить с разницы 
стоимости 13% налога, 
но для участников про-

граммы реновации сде-
лано исключение. Депу-
таты намерены при об-
суждении закона во вто-
ром чтении рассмотреть 
возмож ность освобо-
дить от уплаты налога и 
тех горожан, которые со-
гласятся получить не но-
вую квартиру, а денеж-
ную компенсацию. Если 
же москвич решит увели-
чить площадь или коли-
чество комнат, докупив 
дополнительные «квадра-
ты» в новой квартире, то 
парламентарии хотят раз-
работать для таких граж-
дан систему льгот: скидки 
и отсрочку платежа, учёт 
материнского капитала и 
ипотеки.

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Участников программы реновации 
освободят от уплаты налога на доходы 

Два московских 
кольца благоустроят 
к Дню города

В этом году Садовое кольцо 
будет полностью благоустроено
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Фестиваль станет главным городским праздником 
этого лета
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О
дним из важ-
ных направ-
лений ра-
боты Пра-
ви т е л ь с т в а 

Москвы является благо-
устройство и развитие 
парков и природных тер-
риторий города. 

437 парков и зелёных тер-
риторий, начиная с парка 
Горького и заканчивая не-
большими парками в жи-
лых районах, было создано 

или благоустроено в Москве 
за прошедшие шесть лет.

В этом году в столице пла-
нируется благоустроить 50 
новых парков во всех окру-
гах города. 

Наряду с крупными об-
щегородскими проектами 
московские власти зани-
маются и созданием бла-
гоприятной городской 
среды в жилых районах. 

Небольшой, но уютный 

Братиславский парк, 
расположенный у пере-
сечения Новомарьинской 
улицы и Мячковского 
бульвара, совсем неболь-

шой, но, по словам жите-
лей, очень уютный. Тут 
всегда много народа — и 
детей, и взрослых. Прав-
да, сейчас он закрыт на ре-
конструкцию. О том, как 

будет выглядеть парк по-
сле неё, рассказал дирек-
тор Александр Кузин.

Осветят весь парк

В первую очередь в пар-
ке возьмутся за дорожки. 
Новые будут пролегать 
там же, где были старые, 
но станут аккуратнее, их 
выложат брусчаткой раз-
ных тонов. Вдоль дорожек 
установят современные 
скамейки, урны, появятся 
новые опоры освещения.

— В тёмное время суток 
будет освещён весь парк, 
— говорит директор, — а 
то раньше в нём всё-таки 
были тёмные уголки.

Будет высажено много 
деревьев и кустарников, 
разбиты цветники и клум-
бы. У входов в парк появят-
ся три стационарных туа-
лета. Единственное, чего 
не коснутся изменения, 
— детская площадка. По 

словам Александра Кузи-
на, её реконструировали в 
прошлом году, она в отлич-
ном состоянии, с хороши-
ми детскими комп лексами 
и полностью отвечает со-
временным требованиям.

Вокруг — бегом

— Кардинально изме-
нится спортивная состав-
ляющая парка, — говорит 
Кузин. — Ранее тут было 
только футбольное поле 
с бытовками, в которых 
можно было переодеться. 
После реконструкции поле 
станет настоящим стадио-
ном, с тёплыми раздевал-
ками, туалетами, трибу-
нами, с новым покрыти-
ем. Тут планируется про-
водить соревнования всех 
уровней, в том числе и го-
родского — матчи Люби-
тельской футбольной лиги.

Для любителей воркаута в 
парке будут оборудованы три 

площадки со снарядами, а по 
периметру всего парка будет 
проложена беговая дорожка 
со специальным спортив-
ным покрытием. А зимой 
по периметру парка прой-
дёт лыжная трасса.

Пляж в городе

Коснутся изменения и 
прибрежной зоны вокруг 
пруда. Можно сказать, 
тут появится настоящий 
пляж, правда, без возмож-
ности искупаться.

— Набережная будет от-
делана деревом, устано-
вим удобные скамейки, на 
которых можно будет за-
горать полулёжа, — рас-
сказывает Александр Ку-
зин. — В сезон разместим 
тут открытое летнее кафе.

Будет в парке и ещё одно 
кафе, но уже капитальное, 
стационарное, на 50 мест 
— с закрытым залом и ве-
рандой. 

После реконструкции в 
парке появится комната ма-
тери и ребёнка. Для молодых 
мам, гуляющих тут с коля-
сками, будут созданы удоб-
ные условия для того, чтобы 
перепеленать малыша.

 
Ждут в гости 
мэра Братиславы

Визитная карточка Бра-
тиславского парка — горка 
на берегу пруда, увенчан-
ная ротондой. Она акцен-
тирует внимание на верти-
кальном рельефе (искус-
ственном насыпном хол-
ме). Эту горку и ротонду 
во время реконструкции 
полностью обновят. 

Осенью на открытие 
р еконс т ру и р ов а н ног о 
парка здесь ждут в гости 
мэра Братиславы.

Алексей ТУМАНОВ 

Среда обитания

Сыграем в футбол 
и позагораем на пляже
В Братиславском парке началась реконструкция

Крупнейший 
в столице 
пешеходный 
переход появится 
у парка
«Остров мечты»

Парк «Остров мечты» 
будет обеспечен необходи-
мой транспортной инфра-
структурой. Об этом нака-
нуне сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин во время 
осмотра хода работ по стро-
ительству парка.

— «Остров мечты» по-
тихоньку превращается из 
мечты в реальность: воз-
водятся корпуса, строятся 
парковки, транспортная ин-
фраструктура. За послед-
нее время здесь построе-
но метро «Технопарк», от-
крыты две станции МЦК, ну 
и инвестор делает всё воз-
можное, чтобы реализовать 
этот проект в срок, — отме-
тил Сергей Собянин.

Парк развлечений «Остров 
мечты» в Нагатинской пой-
ме займёт около 100 гекта-
ров. В парке будут установ-
лены 27  аттракционов и обо-
рудованы различные развле-
кательные зоны для детей. 

Игорь СМИРНОВ 

В это время

Футбольное поле превратится 
в стадион с трибунами 
и раздевалками

Таким станет один из уголков парка 
после завершения работ
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Н
а какие хитро-
сти идут меха-
ники в авто-
сервисах, что-
бы заработать 

на своих клиентах, и как не 
попасться на их уловки? Об 
этом рассказал автоэксперт 
из Лефортова Рустам Из-
майлов, который представ-
ляет интересы клиентов в 
автосервисах.

— Зарплата автомехани-
ка напрямую зависит от ко-
личества автомобилей, ко-
торые он обслужит за сме-
ну, — говорит он. — А если 
не уложится в сроки, то по-
лучит выговор от бригади-
ра или штраф. Чтобы 
избежать неприятных 
последствий и сэконо-
мить время, недобро-
совестные механики 
идут на хитрость.

А масло 
так и не поменял…

Один клиент рассказал 
случай. После ремонта ме-
ханик показал ему старые, 
заменённые детали и про-
демонстрировал пустую 
тару из-под машинного 
масла: мол, оно залито в 
двигатель. Клиент отдал 
деньги и уехал, а через не-
которые время решил про-
верить масло — оно ока-
залось тёмным и вязким. 

Замена масла занимает 
около 15-20 минут, а сэ-
кономив даже такое коли-
чество времени на одной 
машине, механик за один 
день сможет обработать 
большее число заявок. По-
этому он берёт канистру, 
сливает в неё новое масло, 
а клиенту показывает пу-
стую упаковку.

Если масло и залива-
ют в двигатель, то обыч-

но меньше, чем нужно, 
а нужно точно по объё-
му двигателя либо чуть 
больше. 

Навязывают
вредные услуги

— Часто механики навя-
зывают клиентам лишние, 
а иногда и вредные услу-
ги, — продолжает Рустам 
Измайлов. — Например, 
многие клиенты расска-
зывают, что в автосерви-
сах им не раз предлагали 
сделать промывку двига-
теля с помощью специ-
альной жидкости — яко-
бы это полезно перед за-
меной масла.

Соглашаться на неё ни 
в коем случае нельзя! Та-
кая процедура может ка-
питально навредить мо-

тору. Единственный безо-
пасный способ очистки 
двигателя — с помощью 
масла. Для этого нужно 
залить свежее масло, про-
ездить с ним 2 тысячи ки-
лометров, после чего зае-
хать в любой автосервис, 
слить его и снова залить 
такое же масло.

Неред ко мех а н и к и 
предлагают заменить 
тормозные колодки, если 
те стёрлись наполовину, 
то есть осталось около 10 
миллиметров. На самом 
деле и 2-3 миллиметров 
может хватить на полгода 
умеренной езды.

Дешёвое 
под видом дорогого

— Я долгое время рабо-
тал в одном крупном ав-

тосалоне. В нём под ви-
дом масла среднего бренда 
продавали самое дешёвое. 

Бывает, что обычное мо-
торное масло переливают 
в какую-нибудь фирмен-
ную канистру производи-
теля автомобиля, напри-
мер в канистру с этикет-
кой «Мазда». Затем гово-
рят клиенту, что это масло 
выпущено специально для 
марки его автомобиля, но 
заплатить за него придёт-
ся чуть больше…

На самом же деле ни 
один автомобильный за-
вод не выпускает собствен-
ные машинные масла!

Как обезопасить себя?

— Самый верный способ 
— стоять над душой у ма-
стера, пока он не выпол-

нит всю свою работу, — 
считает Рустам Измайлов. 
— В приличных сервисах 
клиентов должны свобод-
но пускать в ремзону.

На техническое обслу-
живание лучше всего при-
езжать со своими деталя-
ми. На их установку так-
же будет распространять-
ся гарантия, и в случае 
поломки вы сможете рас-
считывать на гарантий-
ный ремонт или замену.

Обычно в автосервисах 
спрашивают, что делать 
со старыми деталями — 
выбросить или оставить 
и положить в багажник. 
Отвечать нужно всегда 
одинаково: оставить! Тог-
да можно будет убедиться, 
что деталь действительно 
заменили.

Анна КРИВОШЕИНА 

Наехал 
на ограждение 
на Рязанском 
проспекте

15 июля в третьем часу 
ночи 30-летний водитель 
скутера «Малагути» сле-
довал по Рязанскому про-
спекту в сторону области. 
Напротив дома 26 он на-
ехал на ограждение, разде-
ляющее транспортные пото-
ки. В результате скутериста 
увезли в больницу с сотря-
сением мозга и рваной ра-
ной голени.

Упала в 43-м 
трамвае

Вечером 15 июля жен-
щина, управляя трамва-
ем, везла пассажиров по 
43-му маршруту (Метро 
«Семёновская» — станция 
«Угрешская»), двигаясь по 
Красноказарменной улице. 
Когда трамвай отъезжал от 
остановки «МЭИ», располо-
женной у дома 17, в салоне 
упала 63-летняя пассажир-
ка. Скорая доставила по-
страдавшую в 33-ю больни-
цу с ушибом колена.

На Есенинском 
бульваре 
пострадала 
пассажирка мопеда

16 июля около трёх ча-
сов ночи молодой человек, 
управляя мопедом, попы-
тался переехать Есенинский 
бульвар по пешеходному пе-
реходу возле дома 3. С мо-
педом столкнулся «Мерсе-
дес», который двигался со 
стороны Волгоградского 
проспекта. При этом восем-
надцатилетняя пассажирка 
мопеда получила ушибы. 
Скорая доставила постра-
давшую в 68-ю больницу.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

В автосервис — 
со своими деталями
Как не стать обманутым клиентом при ремонте машины

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Не соглашайтесь 
на промывку двигателя 
специальной жидкостью
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Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU

В приличных автосервисах клиентов должны 
спокойно пускать в ремзону



7июль 2017  №25 (740)

В
ечером 21 июля 
начался демон-
таж строитель-
ных заборов 
на улице При-

вольной в природном за-
казнике «Жулебинский». 
Этого добилась иници-
ативная группа жителей 
«Наш квартал» в соста-
ве Фёдора Киселёва, Яны 
Сарбеевой, Галины Нови-
ковой, Александра Мень-
шова, Тамерлана Гогича-
ева, Георгия Местергази, 
Веры Шевченко, Нины 
Кальковой, Артура Мак-
саева и Елены Глотовой.

«Мы испугались 
за деревья»

Ранее, в минувший по-
недельник, перед Жуле-
бинским лесом был воз-
ведён строительный за-
бор, появилась техника. 
Проходившие мимо жи-
тели района заметили это 
и забеспокоились. Ведь 
только недавно, в августе 
прошлого года, они при 
поддержке Петра Толсто-
го добились признания 
Жулебинского лесопарка 
особо охраняемой при-
родной территорией. Там 
наконец-то ликвидирова-
ли свалку и обещали про-
вести благоустройство. 

Вечером того же дня на 
месте работ инициативная 
группа встретилась с жи-
телями, чтобы обсудить 
ситуацию. На встрече, по-
скольку не были получены 
конкретные ответы, было 
принято решение создать 
рабочую группу, в состав 
которой вошла депутат 
Мосгордумы Инна Свя-
тенко.

— Мы перепугались, 
потому что работы нача-
лись спонтанно,— гово-
рит член инициативной 
группы директор школы 
№1905 Яна Сарбеева. — 
Спросили у рабочих до-
кументы — нам их никто 
не представил. Подозре-
ния ещё усилились. Я ча-
сто гуляю в лесу со школь-
никами. Здесь очень мно-
го краснокнижных расте-
ний и птиц.

Действовать нача ли 
сразу же. Рабочая группа 
обратилась в префекту-
ру, подготовила письма в 
Департамент капремонта 
г. Москвы и Департамент 
природопользования и ох-
раны окружающей среды 
г. Москвы с требованием 
— приехать и уточнить, 
какие работы и в какие 

сроки будут проводить. 
— Нас смутило, что про-

рабы упорно не хотели по-
казывать документы, хотя 
на табличке стояла невин-
ная надпись: «Комплекс-
ное благо устройство. 
Июль — август 2017», — 
поясняет другой член 
инициативной группы — 
главный врач поликли-
ники №23 Тамерлан Го-
гичаев. — Мы написали 
коллективное заявление 
и разослали в разные ин-
станции: в управу, пре-

фектуру, Мосгордуму и 
Департамент природо-
пользования.

Инна Святенко обра-
тилась непосредственно 
к руководителю Департа-
мента природопользова-

ния и охраны окружаю-
щей среды Антону Куль-
бачевскому, чтобы выяс-
нить, насколько законна 
эта стройка. 

— Он поднял бумаги и 
сообщил, что документов, 

разрешающих вести здесь 
какую-либо деятельность, 
пока нет, — сказала Инна 
Святенко. 

Встреча с жителями

20 июля рабочая группа 
встретилась с местными 
жителями у планируемой 
строительной площадки, 
где велись подготовитель-
ные работы. Приехали об-
судить возникшую ситу-
ацию начальник Управ-
ления особо охраняемых 

природных территорий 
Мосприроды Павел Еме-
льянов, а также инспектор 
полиции, который возбу-
дил дело об администра-
тивном правонарушении.

— Пока нет утверждён-
ного проекта благоустрой-
ства — нет необходимости 
и в тяжёлой технике, ва-
гончиках и заборе, кото-
рый мешает жителям гу-
лять и отдыхать, — отме-
чает депутат Мосгордумы.

На встрече было нема-
ло представителей раз-
личных партий, которые 
объединились, чтобы ре-
шить вопрос, касающий-
ся каждого жителя района 
Выхино-Жулебино. 

— Друзья! Мы здесь вне 
политики. Давайте объ-
единяться ради защиты 
нашего леса. Все вместе 
сохраним наш лес. Заду-
майтесь, что мы оставим 
детям и внукам, — обра-
тился ко всем присутство-
вавшим на встрече глав-
ный врач госпиталя для 
ветеранов войн №2 Геор-
гий Местергази. 

Забор снесли

За несколько часов 
удалось добиться спра-
ведливости. Инициатив-
ная группа вместе с де-
путатом отправилась в 
Департамент капиталь-
ного ремонта, где состо-
ялась встреча с его ру-
ководителем А лексеем 
Елисеевым.

— Он нас немного успо-
коил,— сообщила Инна 
Святенко. — Подготови-
тельные работы начали, 
ожидая в скором времени 
получить согласование и 
приступить побыстрее к 
благоустройству, при ко-
тором лес не будет затро-
нут. 

А потом защитников 
Жулебинского леса и де-
путата Мосгордумы при-
нял заместитель мэра Мо-
сквы Пётр Бирюков, кото-
рый сразу же дал все необ-
ходимые поручения.

Более полусотни жите-
лей с радостью наблюда-
ли, как строители убирали 
решетчатый забор. К утру 
вывезли и технику. 

— Благоустройство ле-
сопарка будет, но в рам-
ках закона и только по-
сле обсуждения с жите-
лями. Преображение на-
шего парка в наших руках, 
— подчеркнула Инна Свя-
тенко. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Ситуация

Жители района приостановили несогласованные работы
по благоустройству природной территории

Документов, разрешающих 
проводить здесь 
благоустройство, пока нет

Незаконного строительства 
в Жулебинском лесу не будет

Депутат Мосгордумы Инна Святенко на встрече с жителями Выхина-Жулебина

Строители убирают забор
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 Владимир Ковтун, 31 год, 
Капотня:
— Я сам сижу без работы, 
хожу у друзей и родственни-
ков занимаю деньги. Даже 
если бы имел финансовую 
возможность, скорее всего, 
не подавал бы, пусть попро-
шайки идут работать.

 Нина Ромова, 27 лет, 
Печатники: 
— Я всегда подаю людям 
старшего возраста. Иногда 
вижу их рядом с метро «Пе-
чатники». Жалко бабушек: 
пенсии у них маленькие. 
Стараюсь хотя бы 50 руб-
лей дать. 

 Сергей Думов, 52 года, 
Марьино: 
— На выходе из метро «Бра-
тиславская» ко мне несколь-

ко раз приставали бездом-
ные с просьбой дать денег. 
Было очевидно, что средства 
потратят не на еду. Вот та-
ким людям вообще нет же-
лания отдавать свои честно 
заработанные.

 Никита Павленков, 
37 лет, Текстильщики: 
— Раньше я всегда подавал 
деньги нищим, а потом уз-
нал, что у них такой бизнес. 
У попрошаек есть свой ко-
ординатор, которому они пе-

реводят часть денег. После 
этого желание давать таким 
людям деньги пропало.

 Виктория Булкина, 
36 лет, Нижегородский: 
— Последний раз я давала 
деньги музыкантам: они шли 
по вагону метро и замеча-
тельно играли. 

 Ольга Соколовская, 
41 год, Лефортово:
— Когда ко мне подходят с 
просьбой о деньгах, я всег-
да спрашиваю, что именно 
человек хотел на них купить. 
Если ему нужна еда или ле-
карства, то я иду и покупаю 
то, что требуется. 

Маргарита ШВЕЦОВА 

Подаёте ли вы милостыню на улице? Ваше мнение

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

На Есенинском 
бульваре есть 
хороший, 

благоустроенный сквер, 
но пешеходные дорожки 
на нём расположены 
зигзагами, поэтому люди, 
идущие к метро, прокла-
дывают свои, более 
короткие, тропинки. 
Коммунальщики регуляр-
но перекапывают 
вытоптанные тропки, 
но люди всё равно идут 
к метро коротким путём. 
Сколько будет продол-
жаться эта никому 
не нужная борьба? 

Екатерина, 
ул. Юных Ленинцев

Сквер находится на 
балансе ГБУ «Жилищ-
ник района Кузьминки», 
и формально коммуналь-
щики выполняют свои 
обязанности по содер-
жанию территории: вос-
станавливают вытоптан-
ные участки газона. Од-

нако народная тропа тре-
бует особого внимания.

В управе района Кузь-
минки признают нали-
чие проблемы.

— Мы запланируем ра-
боты по прокладке пеше-
ходной дорожки в нуж-
ном людям направлении 
на будущий год, — сооб-
щила глава управы Люд-
мила Акубекова. — Я по-
прошу жителей прине-
сти в управу или пере-
дать в Совет депутатов 
письменные заявления 
с указанием точного ме-
ста, где проходит народ-
ная тропа. Это очень по-
может при планировании 
работ по благоустройству 
на 2018 год.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, корп. 2, 
тел. (499) 742-0411.
Совет депутатов 
муниципального округа 
Кузьминки: ул. Юных 
Ленинцев, 66, корп. 2, 
тел. (499) 175-0503

Как узаконить тропинку 
на Есенинском бульваре?

Я инвалид-коля-
сочник. Недавно 
мне нужно было 

попасть в нотариальную 
контору, чтобы оформить 
наследство. Но на входе 
не было пандуса, 
а нотариус категорически 
отказалась выйти 
из помещения. Меня 
с огромным трудом 
затащили внутрь по 
крутым ступеням крыльца. 
Почему вход к нотариусу 
не оборудован пандусом?

Валентина Николаевна,
Луговой пр.

Нотариальная контора, 
куда с таким трудом по-
пала жительница, распо-
ложена на 1-м этаже жи-
лого дома в переобору-
дованной квартире на 
улице Новомарьинской. 
В помещение ведёт от-
дельный вход с улицы: 
надо подняться по вось-
ми крутым ступенькам 
на узкое крыльцо.

В управе района Ма-
рьино сообщили, что 
вход в учреждение, не 
оборудованный для ма-
ломобильных граждан, — 
это нарушение. 

— Не важно, государ-
ственная это организа-
ция или частная ком-
пания: оказывая услуги 
гражданам, они долж-
ны обеспечивать равные 
права при посещении, — 
говорит первый замести-
тель главы управы Ири-
на Бобрышева. — А нота-
риус, прежде чем занять 
помещение, должен убе-
диться, что оно доступно 
для людей с ограничен-
ными возможностями.

Все нотариусы города 
являются членами Мо-
сковской городской но-

тариальной палаты. В 
профессиональном Ко-
дексе нотариусов города 
Москвы говорится, что в 
своём поведении он дол-
жен руководствоваться 
принципами гуманности 
и уважения к человеку. Не 
допускается проявлять 
неуважительное отноше-
ние к личности, достоин-
ству и правам посетителя, 
а также запрещается на-
рушать требования к по-
мещению нотариальной 
конторы, которое долж-
но быть доступно для ма-
ломобильных граждан.

Редакция направила за-
прос о правомерности по-
ведения нотариуса, о кото-
ром сообщила жительница, 
в МГНП, а также передала 
информацию об отсутствии 
пандуса при входе в нотари-
альную контору в Админи-
стративно-техническую 
инспекцию г. Москвы.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Получить информацию 
об услугах нотариусов, найти 
адрес ближайшей конторы 
можно на сайте МГНП
mgnp.ru
или по тел. (495) 623-3147

Почему 
насчитали 
лишние 
киловатты?

С середины 
2016 года мне 
ежемесячно 

начисляют лишние 
киловатты — около 200 
кВт.ч, тогда как факти-
ческие показания — 
около 70 кВт.ч. Каждый 
месяц я по телефону 
оставляю заявку на 
перерасчёт, мне его 
делают, но одновре-
менно в платёжке 
снова указывают 
лишние киловатты. 
Показания я передаю 
вовремя, с 15-го по 26-е 
число месяца по 
телефону контакт-цен-
тра.

Инна Фёдоровна, 
Самаркандский бул., 9, корп. 4

Редакция обратилась 
в ПАО «Мосэнергосбыт» 
с просьбой разобраться. 
Как выяснилось, пробле-
ма заключалась в вышед-
шем из строя электросчёт-
чике.

— В приборе учёта жи-
тельницы установлена 
система автоматического 
сбора и передачи показа-
ний. Она вышла из строя, 
поэтому показания пере-
давались некорректно, — 
пояснил начальник служ-
бы корпоративных ком-
муникаций Вадим Над-
точиев. — В настоящее 
время неисправный при-
бор учёта заменён. Такие 
работы мы проводим в 
рамках программы обслу-
живания системы дистан-
ционного сбора и переда-
чи показаний. Потреби-
телю будет сделан пере-
расчёт в соответствии с 
фактическими показа-
ниями. В дальнейшем 
все расчёты будут произ-
водиться корректно.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Почему нотариус не вышел к инвалиду-колясочнику? 

Чего нет
в природе?

UV-KURIER.RU

Пешеходы идут по тропинке, 
чтобы сократить путь к метро
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Приходи ко мне лечиться… 
без записи В столичных поликлиниках выросло

количество врачей общей практики

М
осковские 
поликли-
ники уве-
личивают 
к о л и ч е -

ство врачей общей прак-
тики и создают специаль-
ные отделения для паци-
ентов, которые имеют в 
анамнезе три хронических 
заболевания и более, а в 
учреждениях городской 
медицины растёт качество 
оказания высокотехноло-
гичной помощи. 

Практика общая, 
квалификация 
высокая 

— Сейчас в московских 
поликлиниках внедря-
ется медицинская спе-
циальность «врач общей 
практики». Сегодня их 
уже 650 человек. К 1 сен-
тября будет 1,5 тысячи, а к 
2018 году — 3 тысячи. Мы 
повышаем уровень ква-
лификации терапевтов, 
и они становятся врача-
ми общей практики, а это 
означает — специалиста-
ми с расширенными ком-
петенциями, — сообщил 
глава столичного Депар-
тамента здравоохранения 
Алексей Хрипун. 

Он пояснил, что врач об-
щей практики — это тера-
певт широкого профиля, 
который может диагно-
стировать и лечить некото-
рые заболевания в области 
офтальмологии, урологии, 
гинекологии и кардиоло-
гии, а также оказывать 
простейшую хирургиче-
скую помощь. Такие спе-
циалисты появились в го-
родских поликлиниках с 
апреля этого года, для на-
чала в качестве дежурных 
врачей. Самое главное их 
преимущество, которое 
уже отметили пациенты, 
— к ним на приём можно 
попасть без записи. Врачи 
общей практики ведут ди-
агностику и сразу назнача-
ют лечение, не направляя 
людей к узкопрофильным 
специалистам. Уровень их 
компетенции шире, чем у 
врачей-терапевтов. Чтобы 
стать врачом общей прак-
тики, любой доктор дол-
жен пройти специальную 
подготовку. 

Поликлиникам, в кото-
рых работают такие врачи, 
правительство города вы-
делило грант, чтобы до-
бавить по 20 тыс. рублей 
к зарплате этих специа-
листов. Только за два по-
следних года на базе Пер-
вого МГМУ им. Сечено-
ва, РНИМУ им. Пирогова, 
МГМСУ им. Евдокимова 
по этому профилю пере-

учились около 2,5 тысячи 
терапевтов и педиатров. 

Не подменять, 
но делать лучше

Как неоднократно от-
мечали российские ме-
дики, в советское вре-
мя отечественная школа 
пошла по пути массовой 
подготовки узких специ-
алистов по конкретным 
болезням. Но оказалось, 
что этот путь имеет свои 
минусы, так как доступ-
ность медицинской по-
мощи сразу снизилась. К 
конкретному специали-
сту люди приходят после 
приёма у терапевта, а их 
стало не хватать. Врач об-
щей практики — это, по 
сути, терапевт, который в 
то же время может посмо-
треть нос, горло, глаза и 
в самых простых случаях 
назначить лечение. Необ-
ходимость визита к друго-
му доктору исчезает вме-
сте с очередями в поли-
клиниках. Пациенты сэ-
кономят время и нервы, 

не будут сидеть в очере-
дях, а врачи станут зани-
маться только своим де-
лом. 

Но, как отмечают в Де-
партаменте здравоохране-
ния, появление врачей об-
щей практики вовсе не оз-
начает, что они в конечном 
итоге вытеснят другие спе-
циализации. Семейный 
доктор может только вы-
явить заболевание, выле-
чить его на ранней стадии, 
провести профилактику, а 
сложные случаи всё равно 
останутся в ведении узких 
специалистов. Поэтому 
можно однозначно сказать, 
что врачи общей практики 
значительно разгрузят, но 
не заменят узких специа-
листов.

Для пожилых 
пациентов

Также этой весной во 
всех поликлиниках Мо-
сквы появились врачи 
для пожилых пациентов, 
у которых диагностирова-
ли три хронических забо-
левания и более. В лечеб-
ных заведениях для этого 
даже выделяют специаль-
ный участок, на нём рабо-
тает наиболее квалифици-
рованный врач-терапевт, 
который ведёт таких па-
циентов. К нему может 
прийти пациент пожи-
лого возраста, у которого 
одновременно есть сахар-
ный диабет, сердечная не-
достаточность и бронхи-
альная астма. Врач разра-
ботает для каждого инди-

видуальный план лечения 
и рекомендации по обра-
зу жизни, научит пациен-
та вести дневник самокон-
троля, наблюдать за собой 
и делать верные выводы о 
состоянии своего здоро-
вья. При этом каждый па-
циент сможет связывать-
ся со своим врачом или с 
медицинской сестрой по 
телефону, чтобы получать 
срочные консультации по 
состоянию здоровья. Па-
циенты с тяжёлым анам-
незом требуют к себе по-
вышенного внимания, 
и потому первичный их 
приём длится не менее 40 
минут, а повторный — до  
20 минут.

Как рассказал мэр Мо-
сквы Сергей Собянин, 
этот эксперимент уже 
вызвал большой инте-
рес в отечественной ме-
дицине, дал первые поло-
жительные результаты и 
улучшил качество меди-
цинского обслуживания 
в столичных поликлини-
ках. 

— В связи с тем, что на-
селение Москвы стареет, 
продолжительность жиз-
ни растёт и уже превыси-
ла 77 лет, есть большая ка-
тегория больных, которым 
требуется не стандартный, 
а индивидуальный подход, 
больше внимания, боль-
ше возможностей для об-
щения с врачами, — ска-
зал Собянин. По словам 
мэра, в Москве около 60 
тысяч пациентов изъяви-
ли желание перейти на та-
кую форму лечения. По за-
мыслу столичных властей 
к концу года в Москве бу-
дет более 400 врачей, веду-
щих работу с пациентами-
хрониками. За такую рабо-

ту врачам также предусмо-
трена прибавка к зарплате 
— 20 тыс. рублей. 

Высокие технологии 
на  страже здоровья

По информации мо-
сковских властей, еже-
годно более 100 тысяч 
москвичей получают вы-
сокотехнологичную ме-
дицинскую помощь. Чис-
ло горожан, которые могут 
воспользоваться самыми 
современными достиже-
ниями отечественной и 
мировой медицины, ра-
стёт. Всё чаще людям про-
водят лапароскопические 
операции, когда через не-
большие надрезы или 
проколы врачи получают 
доступ к внутренним ор-
ганам, становятся доступ-
нее микрохирургия, опе-
рации с применением ро-
ботов «Да Винчи», а так-
же экстракорпоральное 
оплодотворение. Только 
за шесть лет объём высо-
котехнологичной меди-
цинской помощи, фи-
нансируемой из бюдже-
та города, вырос в 12 раз. 
Пациенты 45 московских 
больниц уже могут полу-
чить такое лечение, а в 
2017 году таких лечебных 
заведений станет уже 48.

— Мы рассчитываем, 
что расширение числа 
клиник, где оказывают 
высокотех нологи чн у ю 
помощь, позволит более 
эффективно распределить 
потоки пациентов — кли-
ники станут к ним ближе 
даже территориально, — 
говорит Алексей Хрипун. 
— Кроме того, эта помощь 
станет доступна больше-
му количеству больных, 
сократится время ожи-
дания операций. В феде-
ральном перечне полто-
ры тысячи видов высоко-
технологичной медпомо-
щи, и нет такого, который 
сегодня не внедрили бы в 
московское здравоохране-
ние. Мы освоили техно-
логию 3D-планирования 
сложных оперативных 
вмешательств и исполь-
зование в эндопротезиро-
вании сложных имплан-
тов на основе 3D-печати. 
Получить бесплатную вы-
сокотехнологичную мед-
помощь имеют право все 
граждане Российской Фе-
дерации. Главное условие 
для её получения — ме-
дицинские показания, а 
сроки ожидания зависят 
от наличия мест в боль-
нице, куда направлен па-
циент, и от очереди в ли-
сте ожидания.

Андрей ТОМЦЕВ

Высокотехнологичную 
медицинскую помощь 
могут получить пациенты 
45 московских больниц

Врач общей практики может 
проверить даже зрение

В сложных случаях 
всё равно придётся 
записаться к узкому 
специалисту



10 июль 2017  №25 (740)     Безопасность

О 
трёх наиболее 
популярных 
и н т е р н е т -
мошенниче-
ствах расска-

зал начальник 3-й ОРЧ 
отдела уголовного розы-
ска УВД по ЮВАО Денис 
Гаврилин.

«Одолжи денег 
на учёбу!»

Студентка из Выхина 
заглянула в свой аккаунт 
в социальной сети «Одно-
классники» и получила со-
общение от подруги: «При-
вет, как дела? Ты не могла 
бы мне до понедельника 
одолжить 20 тысяч? Сроч-
но нужно внести платёж за 
учёбу». Девушка отправи-
ла деньги на номер карты, 
который указала «подру-
га». А вечером она узнала, 
что у подруги взломали ак-
каунт и подобные сообще-
ния были разосланы всем 
её друзьям. 

— Подобных случаев в 
Москве немало, — рас-
сказал Денис Гаврилин. 
— Больше всего у мошен-
ников популярны соци-
альные сети «ВКонтак-
те» и «Одноклассники». 
Бывает, что взламывают 
скайп. Действуют мошен-
ники всегда одинаково: от 
лица владельца по всему 
списку контактов рассы-
лаются просьбы о матери-
альной помощи. Если вы 
получили подобное сооб-
щение, не поленитесь по-
звонить этому человеку и 
спросить, что у него про-
изошло. А если вы стали 
жертвой мошенников, как 
можно скорее обратитесь 
в полицию с заявлением.

«Готов перечислить 
вам 100 тысяч…»

Нередко жертвами афе-
ристов становятся люди, 
которые размещают объ-
явления на сайтах типа 
«Авито». К примеру, не-
давно в полицию обратил-
ся житель района Кузь-
минки. Он решил продать 
за 500 тыс. рублей свою 
старую машину и выста-
вил объявление на «Ави-
то». Ему перезвонил поку-
патель: «Заинтересовало 
ваше объявление, как раз 
такую машину искал. Вот 

только я сейчас не в Мо-
скве…» Он выразил оза-
боченность, что маши-
ну купят до его возвра-
щения, и предложил за-
платить аванс — 100 тыс. 
рублей. Узнав номер бан-
ковской карточки, рас-
строился: «У меня другой 

банк, платёж не пройдёт. 
Придётся с другого счёта 
попробовать. А для этого 
нужны три цифры, кото-
рые у вас на другой сторо-
не карты написаны. Про-
диктуйте, пожалуйста». 
Владелец автомобиля не 
заметил подвоха и про-

диктовал. А вскоре с его 
счёта была списана боль-
шая сумма…

— Для того чтобы совер-
шать операции через Ин-
тернет с банковской кар-
точки, требуется знать но-
мер счёта, имя владельца 
и именно эти три цифры. 
Никогда не сообщайте 
эту информацию незна-
комым людям! Иначе вы 
дадите им доступ к своим 
деньгам, — предупрежда-
ет Денис Гаврилин.

Так и не дождался 
холодильника…

В последние годы мо-
шенники стали созда-
вать интернет-магазины, 
в которых предлагают не-
существующие товары по 
низким ценам. Схема ра-
ботает просто: люди дела-
ют заказы, оплачивают их 
и безрезультатно ждут до-
ставки. Между тем афери-
сты, набрав достаточно де-
нег, удаляют сайт и исче-
зают. Именно при таких 
обстоятельствах лишил-
ся 35 тыс. рублей житель 
района Люблино. Он за-
казал в интернет-магази-
не холодильник…

— Не советую делать 
покупки в сомнительных 
интернет-магазинах, за-
интересовавшись невы-
сокой ценой на товар, — 
предупреждает Денис Гав-
рилин. — Перед тем как 
воспользоваться услугами 
интернет-магазина, луч-
ше навести справки о нём 
— почитать отзывы в Ин-
тернете. А лучше пользо-
ваться проверенными ин-
тернет-ресурсами.

Елена ХАРО

В Текстильщиках 
мужчина обокрал 
свою бывшую 
сожительницу

37-летняя жительница 
района, придя домой, об-
наружила, что из квартиры 
пропало более 500 тыс. руб-
лей. Женщина обратилась в 
полицию. Злоумышленни-
ка задержали. Это 23-лет-
ний бывший сожитель обо-
краденной. Под предлогом 
выгула собаки он попросил 
слесаря спилить замки, за-
брал деньги и бросил ключ 
от нового замка в почтовый 
ящик. Он заключён под стра-
жу. Возбуждено уголовное 
дело по статье «кража».

В Рязанском 
задержали 
разбойников

На 4-й Новокузьминской 
улице к 25-летнему прохо-
жему подошли трое мужчин. 
Угрожая ножом, они отобра-
ли у него деньги и мобиль-
ник и сбежали с места про-
исшествия.  Парень обра-
тился в полицию. Двоих зло-
умышленников, приезжих 32 
и 36 лет, задержали на ули-
це Трофимова. Украденное 
изъяли. Возбуждено уголов-
ное дело по статье «разбой». 
Третий нападавший находит-
ся в розыске.

В Марьине 
нашли наркотики

Жители дома на Мячков-
ском бульваре заметили в 
подъезде пьяного мужчи-
ну и обратились в полицию. 
Стражи порядка доставили 
его в отдел полиции. При 
себе у мужчины оказалось 
59 свертков с героином. 
Масса наркотика превыша-
ла 100 граммов. Злоумыш-
ленника, 31-летнего приез-
жего, заключили под стражу. 
Ему предъявлено обвинение 
в хранении наркотиков.

Алёна КАЛАБУХОВА

Хроника Деньги отдал, 
а холодильник не привезли
В полицию округа всё чаще обращаются пострадавшие
от интернет-мошенников

У аферистов наиболее 
популярны социальные 
сети «ВКонтакте» 
и «Одноклассники»

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU
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 «Сыну 12 лет, он ругает-
ся матом. Делали замеча-
ния, на время прекращает, 
потом опять. Посоветуйте, 
что делать» — подобные во-
просы волнуют многих ро-
дителей. А иногда и малы-
ши принесут из детского 
сада или со двора запрет-
ное словцо. Как на это ре-
агировать, объяснила пси-
холог-консультант отдела 
психологической помощи 
населению в ЮВАО Ната-
лья Гладышева. 

Словесный 
эксперимент 

Всё зависит от возрас-
та детей. Маленькие дети 
употребляют матерные 
слова как эксперимент. 
Они следят за реакцией 
взрослых и таким спосо-
бом прощупывают грани-
цу, что можно, а что нель-
зя. Если такое случается, 
психологи советуют по-
смотреть, кто нецензурно 
выражается в ближайшем 
окружении. 

— К нам на консульта-
цию пришла мама пяти-
летнего ребёнка, — рас-
сказывает Наталья Гла-
дышева. — Она пожа-
ловалась, что какой-то 
мальчик в детском саду 
учит плохим словам её 
сына. А выяснилось, что 
в семье матом разговари-
вает папа. При этом мама 
была уверена, что плохо 
повлиял на её мальчика 
товарищ. 

Если в семье такие сло-
ва не приняты, отучить 
от них малыша доволь-
но просто. В первый раз 
можно сделать вид, что 
не услышали. Во второй 
раз  объяснить, что сло-
ва обидные и так не надо 
разговаривать. И у ма-
леньких детей это быстро 
проходит.

Снять напряжение

Причины употребле-
ния мата подростками 
иные. В среде тинейдже-
ров есть запрет на выраже-
ние чувств. А с помощью 
мата можно снять напря-
жение и не показаться уяз-
вимым и слабым.

В этом случае родителям 
надо обратить внимание на 
то, как они сами выража-
ют свои чувства, как опи-
сывают радость, горе, сча-
стье. Практика показывает, 
что приемлемое выражение 
чувств — частая проблема 
для взрослых. Что уж тог-
да говорить о детях! Ведь 
им никто не подаёт поло-
жительный пример.

Вторая причина мата 
среди подростков — под-
черкнуть принадлежность 
к какой-то группе. В таком 
случае подростки мате-
рятся только в своей сре-
де, не при родителях. Если 
вы случайно услышите, то 
не нужно ругать. Этот пе-
риод надо перетерпеть, он 
проходит с взрослением.

А если подросток по-
зволяет себе мат при ро-
дителях, это некий вызов 
— способ привлечь к себе 
внимание, протест против 
лжи и лицемерия в семье 
или просто желание про-
извести впечатление.

Иногда бывает, что это 
протест против жёстких 
правил, установленных 

дома: ребёнок подрос, а 
правила остались как для 
маленького. В этом случае 
нужно пересмотреть и от-
менить устаревшие прави-
ла — например, приходить 
домой в девять вечера. 

Услышав от подростка 
нецензурные выражения, 
родители должны сделать 
примерно следующее. Ска-
зать ребёнку: «Я испытываю 
шок» — и объяснить, что это 
значит. Разобраться, почему 
такое произошло. Для этого 
безоценочно выслушать ре-
бёнка и понять его.

Ну и, конечно, глав-
ное правило в семье: если 
нельзя ругаться, то нельзя 
ругаться всем, в том числе 
и родителям. 

Мария ГУСЕВА

Отдел психологической 
помощи населению в ЮВАО: 
2-й Саратовский пр., 
8, корп. 2. 
Тел. (499) 742-9181

Три весёлые 
буквы Что делать, если ребёнок 

ругается матом
Моему сыну 
шесть лет, а я 
никак не могу 

приучить его убирать 
за собой постель. 
Подскажите, что 
делать?

Алёна Сергеева, 
Кузьминки

Отвечает пси хо-
лог Центрального от-
деления Московской 
службы психологиче-
ской помощи населе-
нию в ЮВАО Екате-
рина Астахова.

— С раннего возрас-
та нужно начинать при-
учать ребёнка убирать 
за собой игрушки, не 
разбрасывать еду и т.д. 
Так мы вводим прави-
ла, которые соблюдают 
все члены семьи. 

Первое время луч-
ше помогать малышу 

соблюдать эти прави-
ла, напоминая об этом. 
Например, говорить: 
«Ты помнишь, что 
нужно убрать за собой 
игрушки?» В дальней-
шем ребёнок осваива-
ет это дело, и ему не 
требуется постоян-
но напоминать о нём. 
По такому же принци-
пу мы вводим правило 
убирать кровать. Сна-
чала показываем лич-
ным примером, как это 
делать, затем напоми-
наем ему о новой обя-
занности. Примерный 
возраст, когда малыш 
сможет сам заправ-
лять кровать, — 4-5 лет. 
Главное — добиваться 
этого регулярно и под-
креплять личным при-
мером родителя.

Екатерина
ЦВЕТКОВА

Родительская приёмная

Как приучить ребёнка 
к порядку?

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Крепкие выражения 
могут быть протестом 
против жёстких правил
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Лучше 
новых  
двух

UV-KURIER.RU

Родителям надо следить, чтобы установленные ими 
правила регулярно выполнялись



12 июль 2017  №25 (740)     Репортаж

П
оехать на ры-
балку за город 
времени хва-
тает не всег-
да, но мож-

но пойти на водоёмы, рас-
положенные в Москве. В 
ЮВАО таких немало, и, как 
показали несколько часов 
ловли, рыба в них клюёт. 

Лучше 
на красненького

На Москве-реке ря-
дом с Поречной улицей, 
несмотря на пасмурное 
воскресное утро, на бере-
гу обосновались с десяток 
человек. Один из рыболо-
вов, парень лет тридцати 
по имени Максим, каж-
дые пять-десять минут 
доставал из воды по лещу 
весом до килограмма.

— Я ловлю на снасть, ко-
торая называется «фидер». 
А у вас поплавочная удоч-
ка, на неё только уклейка и 
плотвичка клюнуть могут. 
И ловить лучше на опары-
ша, а не на червя, — посо-
ветовал Максим, дав мне с 
десяток опарышей и пока-
зав, как их насаживать на 
крючок.

Отойдя метров на двад-
цать, я забросил удочку. 
Вскоре поплавок начал еле 
заметно подпрыгивать. 

— Это уклейка, доста-
вай скорей! — всполо-
шился сидевший рядом 
рыбак.

Увы, единственную по-
клёвку я прозевал: уклей-
ка сорвалась, основатель-
но пожевав опарыша.

— Я два дня назад тут с 
десяток уклеек поймал, 
но не на белого опары-
ша, как у тебя, а на крас-
ненького, — похвастался 
мой сосед.

В «Кузьминках» 
попался окунь

Ещё я порыбачил в пар-
ке «Кузьминки». Мест-

ный житель Алексей при-
ходит сюда по воскресе-
ньям, ловит недалеко от 
входа, со стороны Кузь-
минской улицы. 

— Мне недавно на этом 
месте на корку белого 
хлеба попался толстоло-
бик килограмма на три-
четыре. Сначала он чуть 
леску не оборвал, но по-
том при помощи охран-
ника парка я его всё-таки 
вытащил. Сейчас вот даже 
леску покрепче поставил: 
вдруг ещё раз такой клю-
нет! — рассказал Алексей. 
— А ещё тут щука есть: сам 
видел, как на блесну её ло-
вили. 

Я тоже забросил удоч-
ку. На опарыша поклёвок 
не было, зато стоило наса-
дить навозного червя, как 
поплавок сначала запры-
гал, а потом резко ушёл под 
воду. Попался на крючок 
окунёк размером с ладош-
ку. Больше поймать ничего 
не удалось, и окунька я от-
пустил обратно в воду.

В Люблине нужен хлеб

На Люблинском пруду 
рядом с Краснодонской 
улицей рыболовов тоже 
сидело много.

— Я уже часа три ловлю, 
а пока только две плотвы 

в садке, — поделился один 
из них.

Забросив удочку рядом 
с раскинувшейся над во-
дой ивой, я стал ловить. 
Насажива л опарыша, 
червя и даже консерви-
рованную кукурузу, на 
которую за городом всег-
да охотно клюёт плотва. 
К сожалению, поклёвок 
не было, поэтому решил 
пойти за советом к сосе-
дям. Рыбак с сорокалет-
ним стажем Сергей Ива-
нович объяснил: ловить 
надо на хлеб.

— На хлеб тут давно ло-
вят, и рыба к нему при-
выкла. Есть в пруду плот-
ва и карп, а вот вчера, го-
ворят, хорошо карась 
брал, — сказал мужчина.

Улов не для сковородки

По словам главного го-
сударственного санитар-

ного врача ЮВАО Юлии 
Лариной, употреблять в 
пищу рыбу из водоёмов 
округа не рекомендуется.

— Водные объекты 
округа декоративные и 
не предназначены для ку-
пания и вылова рыбы, так 
как вода в них нередко не 
соответствует гигиениче-
ским нормативам по са-
нитарно-химическим и 
санитарно-бактериоло-
гическим показателям, — 
пояснила Юлия Ларина. 

Главный санитарный 
врач также добавила, что 
Москва-река приходит 
в ЮВАО, собрав все по-
верхностные стоки го-
рода. В пруды и реки по-
ступают неочищенные и 
недоочищенные поверх-
ностные стоки с огром-
ных жилых и промыш-
ленных территорий.

Роман 
ФЛЕЙШЕР

За лещом – на Поречную
Корреспондент «ЮВК» половил рыбу в водоёмах ЮВАО

Медсовет

Как выбрать 
очки
от солнца

Как правильно подобрать 
солнцезащитные очки, рас-
сказала врач-офтальмолог 
одного из салонов оптики 
на Волгоградском проспекте 
Елена Сулейман.

Сначала нужно определить-
ся, в каком регионе вы их бу-
дете носить, и выбрать соот-
ветствующую степень защи-
ты. Для нашего города доста-
точно и двойки, а вот на море 
или в горах лучше всего ис-
пользовать максимальную, 
4-ю, степень защиты. Также 
для моря и гор хорошо подой-
дут зеркальные очки. А води-
телям будут удобны очки с по-
ляризацией: они уберут бли-
ки от мокрого асфальта или 
капота.

Выбирая цвет линз, можно 
остановиться на любом вари-
анте, но если есть болезни глаз, 
например дистрофия сетчатки 
или глаукома, стоит выбрать 
очки с коричневыми линзами, 
дающими тёплый цвет. 

Хорошие очки, которые дей-
ствительно защищают глаза 
от солнечных лучей, стоят 
примерно от тысячи рублей. В 
дешёвых очках без фильтров 
смысла нет: лучи всё равно 
будут проникать в структуру 
глаза. Обратите внимание на 
заушники: на них с внутрен-
ней стороны должны быть ука-
заны степень защиты и затем-
нения, поляризация, если она 
есть. 

Лучше выбирать очки в круп-
ных оправах: они защитят гла-
за со всех сторон и не будут ме-
шать обзору.

Не стоит бояться пластико-
вых линз. Медицинский пла-
стик ничем не уступает сте-
клу, к тому же он легче и ме-
нее травмоопасен, при этом 
сохраняет все параметры за-
щиты.

Большой выбор солнцеза-
щитных очков сейчас есть и 
для людей с плохим зрени-
ем. Можно подобрать просто 
тёмные очки с диоптриями или 
хамелеоны, которые будут за-
темняться лишь на солнце.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Стоило насадить навозного 
червя, как поплавок резко 
ушёл под воду

В соответствии с по-
рядком, регламентиро-
ванным «Положением об 
оценке воздействия наме-
чаемой хозяйственной де-
ятельности в Российской 
Федерации» (утв. прика-
зом Госкомприроды РФ 
№372 от 16.05.2000 г.), 
на территории рай она 
Люб лино проводятся об-
щественные обсу ж де-
ния по объекту: Пере-
кладка теплового ввода 
ПАО «МОЭК» по адре-
су: г. Москва, ул. Лет-
няя, 2, стр. 1. Реконстру-
ируемый трубопровод 
затрагивает территорию 

ООПТ «Природно-исто-
рический парк «Кузьмин-
ки-Люблино» (в грани-
цах территории объекта 
федерального значения 
«Ансамбль подмосков-
ной усадьбы Люблино, 
конец XVIII — начало 
XIX в., арх. Н.В.Еготов: 
парк, пруд», региональ-
ного значения (произве-
дения ландшафтной ар-
хитектуры и садово-пар-
кового искусства) «Усадь-
ба Люблино»).

Государственным за-
к а з ч и к о м  в ы с т у п а -
ет ПАО «МОЭК», гене-
ра льным проектиров-

щиком — ООО «ИПОС».
Органом, ответствен-

ным за организацию про-
ведения общественных 
обсуждений по объекту, 
является управа района 
Люблино.

Форма общественных 
обсуждений — слуша-
ния, форма представле-
ния предложений и за-
мечаний — свободная. 

Материалы для озна-
комления размещены на 
официальном сайте пре-
фектуры www.uvao.mos.
ru, на сайте управы рай-
она Люблино lublino.mos.
ru. Также с материала-

ми можно ознакомиться 
на экспозиции в упра-
ве района Люблино по 
адресу: ул. Люблинская, 
53, каб. 223, с 31.07.2017 г. 
по 11.08.2017 г. с 8.00 до 
17.00 по рабочим дням. 

Собран ие у част н и-
ков общественных об-
су ж ден и й со с т ои т ся 
22.08.2017 г. в 19.00 в зда-
нии управы района Люб-
лино по адресу: ул. Люб-
линская, 53, каб. 212. 

Замечания и предложе-
ния от общественности и 
всех заинтересованных 
лиц по материалам при-
нимаются в течение 30 

дней с даты опублико-
вания оповещения в ме-
стах ознакомления с ука-
занными материалами, 
а также могут быть на-
правлены в адрес гене-
рального проектировщи-
ка ООО «ИПОС». Юри-
дический адрес: 117463, 
г. Москва, Новоясенев-
ский просп., 32, корп. 1, 
пом. 6, 1-й этаж, ком. 1. 
Почтовый адрес: 117246, 
г. Москва, Научный пр., 
17. Ответственное лицо: 
Козлов Василий Серге-
евич, storage.kvs@yandex.
ru. Тел. (495) 540-5387 
(доб. 1030).

Оповещение 
о проведении общественных обсуждений

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645

В Москве-реке можно поймать 
крупную рыбу
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В Марьине
научат рисовать,
как Ван Гог

Мастер-класс по рисо-
ванию пройдёт 30 июля в 
11.00 во Дворце культуры 
им. И.М.Астахова (Новочер-
касский бул., 29). Участники 
мастер-класса освоят техни-
ку и стиль Ван Гога и попро-
буют написать свой вариант 
его сюжета «Подсолнухи». 
Участие бесплатное, жела-
тельна запись по тел. (495) 
351-5902.

Фотовыставка 
в Кузьминках

Фотовыставка, посвя-
щённая Году экологии в 
России, «Природа смотрит 
на тебя» открылась в пар-
ке культуры и отдыха «Кузь-
минки». В экспозиции — ра-
боты победителей между-
народного конкурса теле-
канала Viasat Nature.

Выставка открыта кру-
глосуточно на центральной 
площадке до 30 августа.

Вход свободный.

Делаем сувенир 
на Верхних Полях

Мастер-класс по де-
коративно-прикладному 
творчеству в технике фо-
амиран пройдёт 27 июля в 
11.00 в студии на ул. Верх-
ние Поля, 38, корп. 1. Фо-
амиран — работа с пени-
стым пластическим мате-
риалом; из рук мастера 
выходят забавные сувени-
ры и украшения. Участни-
ки сделают игрушку «Че-
репашка».

Исторический вечер 
на Зарайской

Программа, посвящён-
ная великому князю Вла-
димиру и истории Креще-
ния Руси, пройдёт 28 июля 
в 12.00 в библиотеке №106 
(ул. Зарайская, 56а). Гости 
узнают об истоках связи 
славян с Византией, о кня-
гине Ольге, познакомят-
ся с культурой раннехри-
стианской Руси. Вход сво-
бодный.

Алексей ТУМАНОВ

АфишаАндрей Бартенев: 
Я одеваюсь так, как хочу

Х
удожник, один из 
ведущих переда-
чи «Модный при-
говор» Андрей 

Бартенев прочтёт лекцию 
«Перформанс-арт. Как 
ярко жить?». Встреча с ним 
пройдёт 30 июля в 14.00 в 
зале творческого простран-
ства «Символ»: ул. Золото-
рожский Вал, 11, корп. 20. 

— Перформанс — далеко 
не современное искусство, 
— говорит Андрей Барте-
нев. — Например, улич-
ные выступления худож-
ников-футуристов в на-
чале ХХ века тоже можно 
отнести к этому виду са-
мовыражения. По сути, в 
этом жанре работали та-
кие мастера, как Леонар-
до да Винчи и Микеланд-
жело. По заказам бога-
тых клиентов они созда-
вали «ожившие полотна» 
на мифологические, биб-
лейские сюжеты. Ну а се-
годняшний перформанс 
— это такой социальный 
спектакль, привлечение 
внимания к чему угодно. 

На лекции художник рас-
скажет и о том, как пробу-
дить в себе творческое на-
чало. Один из способов — 
начать необычно одеваться. 
Однако придётся быть го-
товым к неожиданностям, 
потому что вас не все смо-
гут правильно понять.

— Я одеваюсь так, как 
хочу, — рассказывает Ан-
дрей Бартенев. — В ев-
ропейских странах мой 
внешний вид вызывает до-
брожелательное любопыт-
ство. В России яркая и не-
обычная внешность может 
спровоцировать агрес-
сию. Однажды в Москве 
я собрался на вечеринку. 
На мне были пижамные 
штаны с большими зелё-
но-жёлтыми обезьянами, 
огромная зелёная куртка и 

купленный в Америке ин-
дейский головной убор из 
орлиных перьев. Стоило 
мне появиться на улице, 

как на меня набросились 
какие-то юноши и чуть не 
побили. 

Алексей ТУМАНОВ

Мероприятие бесплатное. 
Обязательна регистрация 
на  сайте simvolplace.ru

Яркая одежда 
пробуждает 
творческое начало

К необычному внешнему облику Андрея 
Бартенева окружающие относятся по-разному

Спортивный праздник «Фести-
валь единоборств» пройдёт 5 ав-
густа с 11.00 до 19.00 в парке им. 
Артёма Боровика. Гости празд-
ника смогут увидеть турнир на-
стоящих мастеров боя. Для всех 
желающих в парке будут прохо-
дить бесплатные мастер-классы 
по боксу, карате, тхеквондо и сме-
шанным единоборствам ММА.

— Это своего рода подготови-
тельные занятия для начинающих 
спортсменов. Профессионалы по-
кажут им несложные упражнения, 
объяснят, как ставить ноги, как 
держать руки, как направлять удар, 
исправят ошибки, — рассказыва-
ет художественный руководитель 
отдела культурно-массовых меро-

приятий парка Сергей Пешехонов. 
— А с желающими наши боксёры 
поработают «на лапах».

Если на праздник придут 
спорт смены с классификацион-
ной книжкой и с медицинской 
справкой, то для них организа-
торы откроют отдельный ринг. 

Спортивный праздник пройдёт 
под живую музыку — в програм-
ме рок и металл. 

Вход свободный.
Алёна КАЛАБУХОВА 

Спортивные клубы, желающие принять 
участие в соревнованиях, могут 
отправить заявку по телефону
8-903-762-8420 или на почту: 
pesha992007@yandex.ru.

В Марьине научат боксу и карате

В Лефортове художник объяснит, что такое перформанс
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Гости фестиваля увидят турнир 
настоящих мастеров боя
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А
ртист Алек-
сей Шевчен-
ков известен 
по фильмам 
«Три исто-
рии» Киры 

Муратовой, «Ворошилов-
ский стрелок» Станисла-
ва Говорухина, «Жила-
была одна баба» Андрея 
Смирнова, по роли Иуды 
в одноимённой картине. 
Мы побеседовали с ним у 
него дома на Воробьёвых 
горах. В квартире, где жи-
вёт счастливая семья, — в 
меру захламлённой, с раз-
бросанными детскими ве-
щами, антикварными бу-
фетами, велосипедами на 
лестничной площадке и 
тремя длинноволосыми 
нимфами в полотенцах за 
круглым столом на кухне 
(жена Ольга и две гостя-
щие подруги из его род-
ного города Черняховска). 
Пока разговариваем в дет-
ской, на папе виснет млад-
шая дочь Василиса.

Поляки не купили 

— Алексей, правда, что 
в детстве вы серьёзно за-
нимались футболом и вас 
как игрока даже покупали 
в другие страны?

— В Польшу, было дело. 
Я один сезон играл в 
коман де «Прогресс» в го-
роде Черняховске под Ка-
лининградом — это была 
Вторая лига. Мне шёл 
семнадцатый год. И как-
то на товарищеской встре-
че с клубом «Олимпик» из 
Польши меня выпустили 
на замену, а после игры ко 

мне подошёл тренер поля-
ков и предложил купить 
меня в свой клуб. Тогда 
был такой бизнес: поляки 
скупали молодых игроков 
в Прибалтике и давали им 
поиграть уже в своём чем-
пионате в третьем дивизи-
оне, а потом перепродава-
ли в Европу за совершен-
но другие деньги. Но этого 
не случилось: как-то они 
там не договорились. И я 
ушёл в театральный ин-
ститут.

Гримёрши рисуют 
на мне синяки

— На экране вы всегда 
в грязи, в крови. Почему 
такой образ?

— Что делать, если так 
меня видят режиссёры. 
Гримёры и костюмеры, 
как только завидят меня, 
сразу кивают: «А, ну по-
нятно, что с тобой де-
лать» — и давай рисовать 
на моём лице если не си-
няки, то грязь. 

— А кого хотелось бы 
сыграть вам? Может быть, 
лирического героя?

— В молодости было 
большое желание сыграть 
Пер Гюнта. Мне близок 
этот персонаж, потому что 
он поэт и свободен.

— Вы пишете стихи?
— Я опасался бы так го-

ворить: стихами то, что 
я пишу, назвать сложно. 
Тут больше диктует му-
зыка. Пришла гармония 
на гитаре — начинаю раз-
вивать образ, придумы-
вать какой-то словесный 
символ…

Пою по тюрьмам 
и в зонах военных 
действий

— Вы как-то говорили, 
что одну из песен пред-
ложили Шнуру, с которым 
познакомились на съёмках 
фильма «Игры мотыль-
ков».

— Да, была у меня одна 
песня в его стиле, но она 
так хорошо шла на кон-
цертах, что решил оста-
вить её себе.

— Где вы выступаете?
— Сейчас это редко бы-

вает, а раньше по тюрьмам 
ездил частенько. 

— Шансон поёте?
— Что-то между шансо-

ном, роком и театральной 
песней. Я сам путаюсь…

— Вы самостоятельно 
решили ехать в Донбасс, 
в зону военных действий. 
Почему?

— Было дело… Когда 
там всё началось, у меня 
был шок, от которого я не 
мог спать много недель. 
Не мог поверить, что всё 
это действительно про-
исходит. Взял гитару, на-
брал каких-то консер-
вов, вышел на людей, ко-
торые там могли бы мне 
помочь: товарищ служил 
там. Меня там повозили, 
я выступил… перед детьми 
— я и не ожидал, что будут 
дети. Приехал в село Пан-
телеймоновка под Донец-
ком, вышел на сцену, спел 
одну песню и положил ги-
тару. Петь было бессмыс-
ленно, потому что един-
ственным желанием лю-
дей было узнать, что с 

ними дальше будет. Мы 
разговаривали. И если бы 
вы видели их глаза! Я был 
для них человек из дру-
гого мира, они всё время 
спрашивали: «Ну как там 
жизнь, как? А мы как же? 
Что с нами-то?..»

В чём смысл

— Почему вы пошли 
в актёры?

— Сначала, как и мно-
гие, шёл за цветами и авто-
графами. Но с годами ме-
няются задачи, приходят 
знание жизни и опыт. Ты 
здесь, и тебе дана способ-
ность, чтобы кому-то по-
мочь, дать надежду… Если 
тебе есть чем поделиться с 
людьми, то уже не важно, 
где ты это делаешь — в те-
атре, в кино или просто на 
сцене. И тогда у тебя есть 
чёткое понимание, зачем 
ты занимаешься этим де-
лом. Я не так давно при-
шёл к этому. В последнее 
время мне стал неинте-
ресен развлекательный 
жанр, хотя я с него начи-
нал. Что такое ездить с 
концертами по тюрьмам? 
Это раздавать долги… 

Артист рассказал о трудностях профессии,
о концертах в тюрьме и о поездке в Донбасс

Под Донецком 
вышел 
на сцену, спел 
одну песню 
и положил 
гитару

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите 
нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645

Алексей Шевченков: 
Когда-то я спал на лавочке 
в «Кузьминках»
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Жена «врага народа»
— Вы, будучи ведущим 

актёром известного Теа-
тра Джигарханяна, ушли 
оттуда, когда там обидели 
вашу жену…

— Не совсем так. Офи-
циально я ушёл в 2010 
году, а Ольга — позже. 
Меня пригласили играть 
в спектакле во МХАТе, 
просто на разовом кон-
тракте — так многие ак-
тёры делают. За это в те-
атре Джигарханяна меня 
сняли с роли, в которую 
было вложено очень мно-
го сил, выстраданной… 

Её, как жену «врага на-
рода», долго пытались 
уволить, но было не за 

что. Я ей давно говорил: 
«Чего ты сидишь? Нече-
го там ловить, уходи», но 
она не хотела. Потом её 
всё-таки подловили, об-
винив, что она якобы не 
пришла на репетицию. 
Она говорит: «Да меня 
Армен Борисович не вы-
зывал», но люди, потирая 
руки, уже радовались: 
«Наконец-то мы тебя 
победили!» Сейчас она в 
литературном театре, они 
выпустили спектакль по 
Ахматовой, иногда игра-
ют на разных площадках. 
Но больше занимается 
детьми.

— А вы работаете в те-
атре?

— Нет. Сейчас я играю 
в театрах на разовых кон-
трактах, и есть работа в 
кино, которая кормит. К 
тому же после всех этих 
театральных конфликтов 
я пока боюсь полностью 
посвящать себя какому-
то одному театру.

Жил на Окской улице

— Правда, что, приехав 
в Москву, вы жили где-то 
в Кузьминках?

— Как-то в Питере 
меня увидел Марк Розов-
ский и пригласил в Мо-
скву в свой театр. Я рабо-
тал сначала у него, потом 
ушёл в МДТ «Чертаново». 
Денег особенно не было, 
снимал комнату где-то 
на Окской улице, в рай-
оне заброшенных желез-
нодорожных путей. По-
том деньги совсем кон-

чились, и какое-то вре-
мя вообще жил на улице, 
благо стояло лето. Так, 
спишь на лавочке в парке 
или во дворе, потом при-
ехал в театр, душ принял 
— и идёшь на репетицию.

— Был ли человек, 
который сильно повлиял 
на вас?

— Я благодарен Армену 
Борисовичу, что судьба 
нас свела и долгое время 
я с ним работал. На меня 
повлиял и мой мастер 
курса в ЛГИТМиКе Дми-
трий Астрахан, который 
в меня поверил и взял 
на курс, несмотря на то, 
что сочинение на вступи-
тельных экзаменах я на-
писал на два. Если бы я 
вернулся в свой город, то 
точно не стал бы актёром. 
И Анатолий Равикович, 
за которым я постоянно 
наблюдал за кулисами. 
Много можно перечис-
лить тех людей, замеча-
тельных, удивительных, 
так или иначе повлияв-
ших на меня.

— Если бы не стали 
актёром, чем бы сейчас 
занимались?

— Наверное, стал бы 
оператором.

Беседовала 
Мария АНИСИМОВА

Персона

В 1950-е годы улица 
Правды в Москве была 
очень популярна. Здесь в 
одном шестиэтажном зда-
нии размещались редак-
ции самых главных газет и 
журналов СССР: «Правда», 
«Комсомолка», «Огонёк»… 
А буквально через дорогу — 
редакция журнала «Новый 
мир», которым руководил 
Твардовский. В гонорар-
ные дни на улице Правды, 
точнее, в большом торго-
вом зале одно имённого 
гастронома, можно было 
сразу увидеть и даже по-
знакомиться с известны-
ми и начинающими поэ-
тами и прозаиками.  

Однаж ды редак ци я 
«Комсомолки», где я тру-
дился, решила опублико-
вать поэму молодого по-
эта Евгения Евтушенко, 
побывавшего на строи-
тельной площадке Крас-
ноярской ГЭС. Меня ко-
мандировали в Сибирь, 
чтобы проиллюстриро-
вать этот материал, но по-
советовали прежде встре-
титься с автором: он, мол, 
где-то здесь — в редакции 
либо у гастронома. В об-
щем, ищи высокого худо-
щавого парня в ярко-крас-
ном пиджаке…

Я нашёл его в очереди 
за популярным в то вре-
мя портвейном «Три се-
мёрки». Там и познако-
мились. Женя красочно 

описал место, где будет 
возведена стометровая 
плотина, рассказал о мо-
лодёжи, при ехавшей в Си-
бирь прокладывать линии 
электропередачи. Расска-
зал, что старинное село 
Братск скоро на 100 метров 
уйдёт под воду, и посовето-
вал побывать на ангарских 
островах, где в пещерах со-
хранились сибирские пи-
саницы — наскальные ри-
сунки древних людей: они 
тоже после возведения уй-
дут под воду. Сам сибиряк, 
он впервые познакомил 
меня с этой землёй, в ко-
торую я потом влюбился.

После этого мне дол-
го не доводилось встре-
чаться с Евтушенко. Он 
стал настолько популя-
рен, что теперь за стиха-
ми редакция посылала 
к нему домой курьеров. 
Встреча произошла лишь 
в 1996 году в Кремлёвском 
Дворце съездов во время 
предвыборной президент-
ской гонки. От Евтушен-
ко почти не отходили те-
левизионщики, и я спро-
сил его: «А почему бы тебе, 
Женя, самому не возгла-
вить страну?» Поддержав 
мой юмор, он только раз-
вёл руками. А потом ска-
зал: «Помнишь те сибир-
ские писаницы на быв-
ших ангарских островах? 
Боюсь, как и они, с голо-
вой погрузиться в пучину. 
А мне надо держаться на 
плаву: у меня ещё много 
творческих планов».

Вячеслав КРУГЛИКОВ

Дмитрий 
Астрахан меня 
взял на курс, 
хотя сочинение 
я написал
на два

Память,
говори

С Евтушенко 
познакомились в очереди
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Куплю квартиру. 
Т. 8-906-094-1111

 • Сниму квартиру/комнату 
у добропорядочных хозяев. 
Т. (495) 999-2882 

 • Сниму квартиру. 
Т. 8-915-459-6950

 • Сниму комнату. 
Т. (495) 518-6008

КОМИССИОНКА

 • Антиквариат, янтарь куплю 
дорого, статуэтки, подста-
канники, портсигары, знач-
ки, самовары, иконы. 
Т. (495) 643-7212 

 • Иконы, серебро, мебель, 
Будду и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Купим книги. 
Т. (495) 724-3045

 • Статуэтки, фарфор, значки, 
монеты, иконы, предметы ста-
рины, серебро, лом, коронки. 
Выезд. Т. (495) 532-9781

 • Хозтовары, радиоаппаратуру, 
компьютер, швейную куплю. 
Т. 8-966-107-6132

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автовыкуп. Дорого. 
Т. 8-967-100-0800 

 • АвтоГрузоперевозки. 
Т. (495) 144-1437

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 778-7366

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. 
Возврат квартир. 
Т. (495) 210-2563

РАБОТА

 • Подработка. 
Т. 8-964-781-9362

 • Работа. Т. 8-968-674-8590
 • Работа. Т. 8-905-707-2001
 • Работа. 67000. 

Т. 8-917-537-3599
 • Срочно требуется 

консьержка, м. «Люблино». 
Т. 8-916-702-1893

 • Срочно требуется охранник. 
Т. 8-910-001-6939

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • А-Экономсервис.
 Ремонт холодильников, 
стиральных, телевизоров, 
электрогазовых. 
Т. (495) 720-9672

 • Обивка мебели. 
Т. (495) 749-2032

 • Обивка мебели. 
Т. (495) 585-6385

 • Ремонт холодильников, 
стиральных и швейных машин, 
телевизоров, антенн, электро/
газовых плит, кофемашин. 
Соцскидки. Т.: (495) 790-1782, 
(495) 411-2028

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

 • Замки: замена, врезка. 
Т. 8-926-341-2727

 • Поверка водосчётчиков 
ЮВАО. Т. 8-965-336-5903

 • Ремонт квартир, дач. 
Т. 8-926-339-6075

 • Ремонт пластиковых окон. 
Т. (495) 142-8875

 • Сантехник. Мастер-универсал. 
Т. 8-926-052-5971
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Приём строчных объявлений в газету
«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР»    

Т. 8 (499) 206-8382
Ин тер нетNма га зин рек ла мы

shop@zbulvar.ru

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
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Алексей Шевченков и Дарья Екамасова во время съёмок 
фильма Андрея Смирнова «Жила-была одна баба»

Кадр из фильма «Иуда»
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А
ктриса Анна Ар-
дова говорит, что 
любит готовить и 
угощать гостей. В 

одном из кулинарных те-
лешоу актриса поделилась 
рецептом пирога с некта-
ринами.

150 г замороженного 
сливочного масла натрите 
на тёрке. Смешайте с 230  г 
муки, 4 ст. л. коричнево-
го сахара и одним яйцом. 
Если тесто вышло черес-
чур рассыпчатым, можно 
добавить немного холод-
ной воды. Раскатайте те-
сто на листе пергамента и 
переложите вместе с пер-
гаментом на противень. 
Теперь займёмся начин-
кой. Четыре нектарина 
нарежьте дольками, выло-
жите на сковороду с рас-
топленным сливочным 
маслом, добавьте столо-
вую ложку мёда, сахар по 
вкусу, три горсти очищен-
ных грецких орехов и об-

жаривайте до карамели-
зации. 

Готовую начинку вы-
ложите на середину те-
ста, закройте края, оста-
вив середину открытой. 

Запекайте в духовке при 
температуре 180 градусов 
минут 10.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено по публикациям 

в СМИ
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Фотоконкурс

Вечерние новости начина-
ются словами «Добрый ве-
чер!», после чего начинается 
рассказ, почему это не так. 

— Как вас зовут? 
— Василий.
— Дети есть?
— Да, сын Василий и дочь 

Василиса! 
— А животные дома есть?
— Кот Васька!
— К сожалению, мы не можем 

вас принять на должность креа-
тивного менеджера…

Буратино заходит в учитель-
скую с пнём в руках: 

— Родителей в школу вы-
зывали?.. 

— Я его вчера застукала!
— Да ты что?
— Да, представляешь, 

моим котом свой ноутбук 
протирал! 

Звоню подруге, спрашиваю, 
как прошли выходные.

После долгой паузы:
— Как — прошли?! 

— Ну конечно, это Гуччи! 
Меряйте — становитесь на 
картонку, а я пока шторку 
подержу!

Продолжается фотокон-
курс «Красавица ЮВАО». 
Фотографии претенденток 
на титул самой обаятель-
ной и привлекательной мы 
опуб ликуем на нашем сай-
те, где будет организовано 
онлайн-голосование. 

Шлите фото по адре-
су: uvkurier@mail.ru. Фор-
мат: jpeg. Размер фотогра-
фии должен быть больше 
500 Кб. Обязательное усло-
вие — маленький рассказ 
претендентки о себе: сколько 
ей лет, чем занимается, чем 
увлекается, о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газе-
ту, опубликуем в пабликах. 
Можно оставить там свои 
комментарии и «лайки». Это 
будет учитываться при под-
ведении итогов конкурса.

За неделю в округе 
произошло 3 пожара 
и 7 возгораний.

В Кузьминках горела 
квартира

13 июля в доме 48 на улице 
Юных Ленинцев начался по-
жар. В двухкомнатной квар-
тире на 3-м этаже пятиэтаж-
ки загорелись личные вещи 
жильцов. Огонь быстро пере-
кинулся на мебель. Площадь 
пожара оценивается в 8 кв. 
метров. Предположительно 
его причиной стало неосто-
рожное обращение с огнём. 
Люди не пострадали.

Происшествие в управе 
района Выхино-Жулебино

17 июля в здании управы 
района Выхино-Жулебино, на-
ходящейся по адресу: Рязан-
ский просп., 64а, загорелась 
серверная. Вероятной причи-
ной происшествия стало ко-
роткое замыкание. Площадь 
пожара составила 10 кв. ме-
тров. Никто не пострадал.

В Кузьминках полыхал 
балкон

17 июля в одной из квар-
тир дома 113а на Волжском 
бульваре загорелся балкон. 
Предположительно из-за не-
осторожного обращения с ог-
нём вспыхнули хранившиеся 
там вещи. Пострадавших нет.

Алёна КАЛАБУХОВА 
По информации МЧС 

по ЮВАО

Пожары

Телефон вызова пожарной
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных телефонов 
— 112. Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве (495) 637-2222

Красавица ЮВАО

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Звёздный
рецептЮлия Тарасюк живёт в районе Выхино. 

Сейчас она в декрете (воспитывает годо-
валую дочку). Но старается не забывать и 
про себя: регулярно посещает спортзал, 
катается на велосипеде. По образованию 
Юлия — графический дизайнер, но рабо-
тает менеджером в ювелирной компании. 
Мечтает стать мамой во второй раз.

Ложку мёда — 
и в духовку

По горизонтали: Сокровище. 
Бук. Закоулок. Капкан. Кромка. 
Сутолока. Лотос. Атаман. Маркс. 
Ура. Тамбур. Этап. Шарм. Клуб. 
Астра. Рассвет.

По вертикали: Макулатура. 
Оптимист. Смушка. Возглас. 
Арал. Рур. Катакомба. Егоза. Отс. 
Пола. Белок. Омут. Анкара. Ко-
кон. Анапест. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Сканворд

Песочный пирог с нектаринами 
от актрисы Анны Ардовой

Анекдоты
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